

Víctima recibió cinco impactos de bala en las cercanías de su casa

# Inseguridad en Biobío: crimen en Chiguayante eleva a 46 los asesinatos este año en Biobío

Mujer de 31 años es la primera fallecida de 2025 por este tipo de delito en la comuna. Otras, como Concepción y Talcahuano, encabezan la lista de casos fatales.

F. GONZÁLEZ y V. FUENTES

Cinco disparos en el cuerpo, mientras se encontraba en la vía pública y cerca de su domicilio, en la comuna de Chiguayante (Biobío), recibió en la madrugada de ayer una mujer (31). Pese a su traslado al Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolutividad (SAR) del sector, allí se constató su deceso.

El homicidio, que es indagado por el Equipo de Crimen Organizado de la Fiscalía de Biobío y la Brigada de Homicidios de la PDI, es el primero del año en Chiguayante, pero elevó a 46 los delitos de este tipo en la región.

Carmen Luz Flores, fiscal de Análisis

**70%**  
de los homicidios cometidos este año en Biobío se concentra en la provincia de Concepción.

**22**  
de estos delitos han sido cometidos en dos comunas: Concepción (14) y Talcahuano (8).

Criminal del Ministerio Público en esa región, detalló que la víctima "fue objeto de esta agresión en las cercanías de su domicilio, en la Villa Los Presidentes" y sostuvo que sus familiares "se percatan al ser alertados por los vecinos, luego de los disparos".

La persecutora informó que mediante peritajes tanatológicos se confirmó la presencia de cinco proyectiles, los que dañaron órganos vitales.

En medio de la crisis de violencia delictual que afecta a Biobío, el ministro ayer en Concepción la nueva Escuela de Formación de Carabineros (Esfozar) y fue consultado respecto de los planes y medidas para enfrentar los homicidios en la provincia de Concepción.

"Esta es una región que tiene una particularidad en términos de homicidios", dijo el secretario de Estado, y agregó que "en relación con el año pasado, en esta misma fecha, tiene un menor número de homicidios, pero



**INVESTIGACIÓN.**— El caso es indagado por equipos especializados en delitos de alta connotación de la fiscalía y la PDI de Biobío.

dos de sus comunas están en una situación compleja", aludiendo a Concepción y Talcahuano.

### "Delito se movilizó"

Cordero recordó que en 2024 "ese conflicto estaba focalizado en Lota y Coronel, en un contexto de disputas de bandas" y expuso que en el caso de la situación de este año, los subsecretarios Carolina Leitaó (Prevención del Delito) y Rafael Collado (Seguridad Pública) se

han reunido con autoridades locales para conocer requerimientos.

Junto con plantear que en la región "el delito se movilizó", expuso que los homicidios "son muy disruptivos para la comunidad y si estos son extremadamente violentos, es muy legítimo que haya inquietud" y anunció que se reunirá con el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz (PSC), quien ha criticado su gestión, para informarle de las acciones policiales específicas que se aplicarán en la zona.